

## Bussy-Saint-Georges : les Juifs célèbrent la Fête des lumières



Bussy-Saint-Georges, lundi 7 décembre 2015. L'an dernier, la Menorah avait été allumée sur le square Vitlina. LP/Marion Kremp

**A**vec Hanoucah, c'est la victoire de la lumière sur l'obscurité. Lundi soir, à l'instar des Juifs du monde entier, ceux de Bussy-Saint-Georges célèbreront la Fête des lumières, en allumant une Menorah (NDLR : chandelier) géante à neuf branches, sur le square Vitlina. Le public est attendu à partir de 19 h 30. Au programme également : projection vidéo, animation musicale, distribution de beignets et de boissons chaudes. Deux autres allumages publics sont prévus dans le département : devant la mairie de Pontault-Combault, dimanche soir, et pour la première fois face au château de Fontainebleau, mardi soir. À chaque fois, le maire et des personnalités sont invités à participer à la célébration au côté du rabbin Yossi Amar, fondateur et responsable du Beth Habad de Seine-et-Marne, association juive loubavitch. Cette fête délivre un message universel, qui ne s'adresse pas uniquement aux Juifs, puisqu'il s'agit de partager sa propre lumière avec les autres. C'est symboliquement la victoire de la tolérance sur l'obscurantisme.

leparisien.fr

Guénaële Calant

